

## **Besuch des Bürgermeisters: Ein spannender Einblick in Politik und Alltag**

Am 20.11.2024 durften die Schülerinnen und Schüler der achten Klassen unserer Schule einen besonderen Gast begrüßen: Bürgermeister Jürgen Hook.

Im Rahmen eines Experteninterviews nahm er sich Zeit, um die zahlreichen und teils anspruchsvollen Fragen der Jugendlichen zu beantworten.

Die Themenpalette war breit gefächert: Von Einblicken in seinen Arbeitsalltag als Bürgermeister über kommunalpolitische Herausforderungen bis hin zu bundespolitischen Themen. Besonders aufmerksam lauschten die Schülerinnen und Schüler, als es um aktuelle politische Diskussionen wie den Bruch der Ampelkoalition, die Rolle von Donald Trump und Kamala Harris sowie den Umgang mit polarisierenden Parteien ging.



Herr Hook zeigte sich dabei offen und nahbar. Er sprach über die Vor- und Nachteile seines Amtes, die Herausforderungen im Umgang mit Kritik und wie er versucht, Politik für die Bürgerinnen und Bürger greifbar zu machen. Besonders beeindruckend war sein Versprechen, sich einem Thema intensiver widmen zu wollen: der aktuellen Busproblematik. Hierzu möchte er in Zukunft verstärkt auf eigene Erfahrungen setzen und plant, häufiger mit dem Speyrer Bus unterwegs zu sein.

Wir danken Bürgermeister Herrn Hook herzlich für seinen Besuch, seine Offenheit und die spannenden Einblicke in die Welt der Politik. Die Schülerinnen und Schüler waren begeistert und würden sich freuen, ihn im nächsten Schuljahr erneut begrüßen zu dürfen.

verfasst von  
Philipp Ziegler  
(GK 8)

